



Nuestra ref.: 03668/2021/CSG/WMD2021

24 de febrero de 2021

Asunto: Celebración del Día Meteorológico Mundial de 2021

Finalidad: 1) Adoptar las disposiciones pertinentes para esta celebración

2) Apoyar las actividades de comunicación para dar a conocer este evento en los medios de comunicación nacionales y en las redes sociales con el uso de la etiqueta #WorldMetDay

Estimado señor/Estimada señora:

Desde 1961, el Día Meteorológico Mundial conmemora la entrada en vigor, el 23 de marzo de 1950, del Convenio por el cual se creó la Organización Meteorológica Mundial (OMM). En su edición de 2021, el tema será "El océano, nuestro clima y nuestro tiempo".

Con esta elección se quiere hacer hincapié en la labor que desempeña la OMM para poner de relieve el vínculo existente entre océano, clima y tiempo en el marco del sistema Tierra. Asimismo, también cabe recordar que este año da comienzo el Decenio de las Naciones Unidas de las Ciencias Oceánicas para el Desarrollo Sostenible (2021-2030), cuyo objetivo es promover ideas innovadoras y transformadoras que permitan convertir la oceanografía en una fuente de información que sustente el desarrollo sostenible. La OMM, en calidad de organismo especializado de las Naciones Unidas para el tiempo, el clima y el agua, se afana por ayudar a la sociedad a comprender el vínculo indisoluble entre océano, clima y tiempo. Ello resulta de utilidad para entender el mundo en el que vivimos, incluidos los efectos del cambio climático, y refuerza la capacidad de los Miembros para salvar vidas y proteger bienes, al reducir el riesgo de desastres, así como también para velar por la viabilidad de las economías.

Este año la tradicional ceremonia en la sede de la OMM será virtual a causa de las restricciones vigentes impuestas a raíz de la pandemia de COVID-19. Se invita y anima a todos los Miembros a que participen en el evento de 13.00 a 15.00 CET a través de la plataforma Zoom. Se dispondrá de interpretación a todos los idiomas oficiales de las Naciones Unidas. Próximamente se publicará más información acerca del programa del Día Meteorológico Mundial en el sitio web del evento (<https://worldmetday.wmo.int/>).

En el citado sitio web se expone el tema en detalle y se proporciona material de divulgación que los Miembros pueden utilizar para complementar sus celebraciones. El mensaje del Secretario General con motivo del Día Meteorológico Mundial pronto estará disponible en el sitio web. Si necesitase ayuda para acceder al material, utilizarlo o adaptarlo, no dude en ponerse en contacto con nuestra Oficina de Comunicaciones Estratégicas mediante la dirección ipa@wmo.int.

A los Representantes Permanentes de los Miembros ante la OMM

Copias: Asesores Hidrológicos

Me complacería poder divulgar a través de la página web pública de la OMM y de las redes sociales de la Organización actividades, noticias, fotografías, vídeos y otros materiales conexos que prepare con motivo de esta celebración. La OMM promoverá todas las actividades mediante el uso de la etiqueta en inglés #WorldMetDay.

Permítame desearle mucho éxito en la celebración del Día Meteorológico Mundial de 2021.

Le saluda atentamente.



Prof. Petteri Taalas
Secretario General